

Marcus Thill: Schauspieler

Der 1960 geborene Wiener besuchte nach dem Gymnasium die Schauspielschule Krauss in Wien. 1983-88 folgte ein Engagement am Burgtheater Wien, wo er unter Achim Benning sowie bei Claus Peymann als fixes Ensemblemitglied spielte. Seit 1988 arbeitet Thill als freier Schauspieler, Sänger und Regisseur mit Engagements am Volkstheater Wien, Salzburger Landestheater, Vorarlberger Landestheater Bregenz, Stadttheater Klagenfurt, Stadttheater St. Pölten/NÖ, Theater Baden-Baden, Vereinigte Bühnen Bozen, Theater der Jugend/Wien, bei den Wiener Festwochen, Stadttheater Walfischgasse Wien, u. v. m. Von 1997 bis 2014 war Thill Ensemblemitglied der Komödienspiele Porcia in Kärnten.

Seit 2001 tritt er mit kabarettistischen Soloprogrammen und als Solist in diversen Orchesterwerken auf - als Chansonnier (Camerata Salzburg) und als Rezitator (WDR - Bigband Köln, RSO des SWR, Stuttgart).

In Film und Fernsehen war Thill unter anderen in Produktionen wie »Tatort«, »SOKO Donau«, »Ein halbes Leben«, »Hinterholz 8«, »Strauss-Dynasty«, »Der Tourist«, »Die Rebellion« und »Anna und Du« zu sehen. Als Regisseur fand sein Bühnenstück »Die Kinder vom Spiegelgrund« international Beachtung. Sein Jugendstück HUCKLEBERRY wurde 2014 für den STELLA*- Preis als »Herausragende Produktion für Kinder« nominiert. Seit 2014 Obmann des Vereins Theater-Rakete in Kärnten.

Thill arbeitet auch als Sprech- und Rhetoriktrainer mit Berufstätigen aller Branchen zusammen.

<http://www.thill.at/>

<http://www.theater-rakete.at/>